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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
on. Stefano Allasia 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  

una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 
 

OGGETTO: Conseguenze relative alla scelta dell’Ospedale di Borgosesia come ospedale Covid 

di quadrante 
 
 

Premesso che 

 

• Con Deliberazione della Giunta Regionale 12 giugno 2020, n. 7-1492 la Regione 
Piemonte ha approvato il “Piano straordinario di riorganizzazione della rete 
ospedaliera in emergenza COVID-19” da proporre all’approvazione del Ministero 
della salute, ai sensi dell’art. 2 del D.L. n. 34 del 19 maggio 2020; 
 

• Nella fase di elaborazione del Piano alcune Aree Omogenee avevano già individuato 
i futuri “Covid Hospital. L’area di Torino ha scelto gli ospedali “Amedeo di Savoia” e 
“San Lorenzo” di Carmagnola; l’Area “Piemonte Sud-Ovest” l’ospedale Civile di 
Saluzzo. Le altre avevanp ritenuto non necessario individuare sin da ora eventuali 
“Covid Hospital” riservandosi la scelta al momento della effettiva necessità; 

 
 

• Nell’ultimo mese il numero dei ricoveri in generale e di quelli in terapia intensiva ha 
ripreso a salire portando, di fatto, la Regione Piemonte nel pieno della seconda 
ondata dell’epidemia Covid-19; 
 

• Questa situazione ha reso necessario l’attivazione degli Ospedali Covid anche per le 
zone che avevano deciso di rinviare la scelta al momento di effettiva necessità; 
 



 

    

Appreso che 

 
• Secondo quanto riportato dai media per l’area omogenea “Piemonte Nord-est” è 

stato individuato il presidio ospedaliero “Santi Pietro e Paolo” di Borgosesia; 
 

Considerato che 

• Nel Presidio ospedaliero identificato non è presente una struttura complessa di 
“Terapia Intensiva”; 
 

• Ad oggi non sono ancora note quali siano le conseguenze di questa scelta sui servizi 
sanitari che l’ospedale normalmente eroga; se saranno mantenuti all’interno del 
presidio di Borgosesia o se saranno dirottati presso altri presidi ospedalieri; 

 
 

• il presidio di Borgosesia è punto di riferimento per una vasta area geografica; 
 

 
Considerato altresì che 

 
• È necessaria la massima chiarezza nei confronti dei cittadini per quanto riguarda il 

futuro dei servizi sanitari con particolare attenzione nei confronti del pronto 
soccorso; 
 

• questa scelta ha delle ripercussioni anche nell’organizzazione dei ricoveri in terapia 
intensiva per tutti gli ospedali di quadrante; 

 
 

• non risulta all’interrogante una circolare o un atto organizzativo che disponga come 
gestire i ricoveri nelle diverse terapie intensive nei prossimi giorni che saranno 
caratterizzati da una curva in crescita; 

 

INTERROGA 
  l’assessore competente 

 
Per conoscere: 
quali conseguenze comporta questa scelta con particolare riferimento alle attività sanitarie che 
normalmente vengono erogate all’interno del presidio ospedaliero e ai rapporti con le terapie 
intensive degli altri ospedali di quadrante. 

 



 

 

 

Torino, 18 ottobre 2020 
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